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若
者
の
未
来
の
た
め
に 

  

み
や
こ
メ
ッ
セ
の
集
会
で
、
私
学
の
女
子
大

学
生
の
訴
え
に
、
感
動
し
ま
し
た
。
き
ょ
う
だ

い
５
人
を
お
父
さ
ん
が

一
人
で
育
て
て
く
れ
て

い
て
、
大
学
に
も
進
学
さ
せ
て
も
ら
っ
た
。
子

ど
も
達
の
た
め
に
働
き
詰
め
の
父
親

へ
の
感
謝

の
気
持
ち
が
溢
れ
、
声
を
詰
ま
ら
せ
て
の
訴
え

に
多
く
の
参
加
者
も
涙
し
ま
し
た
。 

 

と
に
か
く
学
費
が

高
す
ぎ
ま
す
。
私
学

の
大
学
の
学
費
は
学

部
に
よ
り
ま
す
が
、

１
年
で
１
０
０
万
円

～
２
０
０
万
円
か
か

り
ま
す
。
な
ん
と
４

年
間
で
８
０
０
万
円

な
ん
て
、
あ
ま
り
に

も
高
す
ぎ
ま
す
。
親

も
子
ど
も
も
両
方
を
苦
し
め
て
い
る
の
で
す
。 

 

国
が
私
学

へ
の
助
成
金
を
増
や
す
こ
と
が
求

め
ら
れ
ま
す
。
学
費
は
半
額
に
、
奨
学
金
も
給

付
制
を
創
設
す
る
こ
と
。
少
な
く
と
も
、
有
利

子
で
は
な
く
、
す
べ
て
無
利
子
に
す
べ
き
で

す
。
私
も
若
い
時
、
日
本
育
英
会
の
奨
学
金
を

借
り
て
い
ま
し
た
。
働
き
だ
し
て
、
返
せ
ま
し

た
が
、
今
の
学
生
さ
ん
の
話
を
お
聞
き
す
る

と
、
奨
学
金
の
借
り
て
い
る
額
が
多
く
、
返
済

額
が
数
百
万
に
な
っ
て
い
る
人
も
あ
り
ま
す
。

そ
れ
は
、
や
は
り
学
費
が
高
す
ぎ
る
こ
と
に
問

題
が
あ
り
ま
す
。
下
宿
し
て
い
る
方
は
、
学
費

は
親
に
出
し
て
も
ら
っ
て
い
る
け
ど
、
生
活
費

は
バ
イ
ト
と
奨
学
金
で
賄

っ
て
お
ら
れ
ま
す
。

そ
う
な
る
と
、
月
１
０
万
円
程
度
借
り
て
お
ら

れ
る
と
４
年
間
で
４
８
０
万
円
と
な
る
わ
け
で

す
。
な
ん
と
か
し
な
い
と
！
若
い
方
々
の
未
来

を
応
援
す
る
こ
と
。
そ
れ
は
政
治
の
責
任
で

す
！ 

玉本なるみ 
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介護保険制度の改善と総合事業に関する申し入れ 
                日本共産党市会議員団 

 日本共産党市会議員団は、京都市が2017年4月から実施す

る「介護予防日常生活支援総合事業（以下総合事業）」につ

いて、市内の訪問介護事業所と通所介護事業所690事業所を

対象にアンケートに取り組み104事業所からの回答を得まし

た。 

「介護報酬が下がり経営が苦しくなっている」「介護労働者

に対する評価や賃金が低く人手不足が深刻になっている」な

どと切実な実態やご意見が寄せられました。「経営が厳しく

なった」と回答した事業所は80.7％ありました。総合事業に

ついて48％の事業所が「詳しく知らない」及び「知らない」

と回答しており、総合事業への参入も「検討中」と回答した

事業所は59.6％ありました。すでに「参入しない」と決めて

いる事業所が10.5%あり、利用者の約4分の１が要支援者であ

ることから、要支援の方々の訪問介護及び通所介護の受け入

れ先が狭くなる可能性があります。 

 京都市の提案では、家事援助を中心にした生活援助の訪問

介護（ホームヘルパー事業）は現行の約8割の報酬にするこ

とになっています。そうなると、事業所の経営は厳しくなる

ことは明らかです。少ない研修を受けた無資格者の導入も考

えており、ヘルパーさんたちからは「介護をバカにしないで

ほしい」と怒りの声も届いています。 

 日本共産党市会議員団は、これまで通りの報酬を行い、国

に対しても、そもそもの介護報酬の引き下げを改善させるこ

とを求めました。 

介護担当局長に申し入れを行う、日本共産党市会議員団。中央が山中

団長、その右が玉本なるみ市会議員 

新しい政治の流れ 
 危険な『安保法制（戦争法）』の廃止を！の大きな国民

運動の力が、野党共闘の統一候補を３２人も誕生させまし

た。 

 １８歳選挙権で若い方々の願いを政治に！ 

 

京都市会のトピックス 
 昨年４月の一斉地方選挙で、選出された京都市会議員

は、当初、自民党は２１人でしたが、左京区の議員が無

所属議員になりました。さらに、地域政党京都党は５人

でしたが、１人が無所属になり４人に、維新と無所属議

員の会は５人でしたが、団長が無所属になり４人の会派

になりました。出発当初はいなかった無所属議員が約１

年で３人も誕生しました。16年ほど前にも、無所属で当

選した方が、途中で自民党会派に入った方が2人おられま

したが、選挙で市民から投票していただき、議員になり

ながら、諸事情で、会派や政党を任期中に変わるって、

市民に聞かなくていいの？と言われかねません。新しく

無所属になった方の部屋を作ることに苦労する議会で

す。 




